

「牛島地区」の紹介



牛島地区は、この「お茶屋橋」から始まりますが、この橋の名前の由来になった「お茶屋」は、藩政期にここから羽州街道の北へ300M程のところ（一里塚のあった）にありました。

「羽州街道踏切」、「三皇熊野神社里宮」、「石井露月句碑」。牛島地区には「原田小路」、「仲見小路」、「開小路」、「新屋敷小路」、そして、坂上田村麻呂の名に由来する「タムラ道（小路）」があります。



三皇熊野神社夏の例大祭

「三皇さんのおまつり」は、毎年7月10日、11日に斎行されていましたが、現在では7月の10日、11日に近い土曜日に宵宮祭り、日曜日に本祭りが盛大に行われます。羽州街道の牛島本町通りはこの両日は、時間帯により通行止めとなり、曳山の曳行、神輿の渡御と、多くの露店も出て、それはそれは賑やかになります。

今年から、神輿の担ぎ手に城南中学校の生徒も参加し、地域の最大の行事がしっかりと次の世代へと伝承される手ごたえとなりました。

太平川河畔の桜

県内屈指の桜の名所。

桜の開花期の10日間は飾り提灯に点灯され、観桜会が開かれます。

地域のかけがえのない財産を大切に護りたいものです。

(寄稿:三浦 喜夫)



南部地域づくり協議会（南部市民サービスセンターなんぴあ内）

〒010-1424 秋田市御野場一丁目5番1号

電話 018-838-1211

FAX 018-829-5311

mail nampia@citrus.ocn.ne.jp





なんぴあだより

発行:平成30年1月31日 南部地域づくり協議会

第7号

新年のご挨拶

南部地域づくり協議会
会長 佐藤 義明



南部地域の皆様に於かれましては、心穏やかに新年を迎えたこととお慶び申し上げます。

設立されて5周年を迎えようとしている「南部地域づくり協議会」の事業運営にあたり、地域の方々には深いご理解と心温まるご協力賜り、厚く御礼申し上げます。お陰をもちまして、来場者数も増加してきており、賑わいのある地域の拠点として広く認知され、住民の皆様の生活の中に浸透してきていることを実感し、大変喜ばしく思っております。

さて、今年の大きな事業の一つとして7月に「南部市民サービスセンター別館」がオープン致します。この「なんぴあ別館」を地域の皆様に愛され親しみのある施設とするために、これまでの経験を活かしメンバー全員汗をかき知恵を絞る所存であります。皆様に於かれましても、何か良いご提案がありましたら、お寄せ戴ければ幸いであります。

平成30年が皆さんにとって良い年になりますよう祈りつつ新年のご挨拶といたします。

優良PTA文部科学大臣表彰受賞に寄せて

秋田市立四ツ小屋小学校
PTA会長 吉川 ひかる



受賞記念写真(吉川PTA会長と大渕校長先生)

この度、文部科学大臣表彰という大変名誉ある賞を頂くことができ、地域・学校・PTA会員一同、驚きと喜びでいっぱいです。本校PTAの創設から、これまでの活動にご尽力頂いている皆様のご支援・ご協力に深く感謝申しあげます。

四ツ小屋小学校のPTA活動として取り組んできたものの中には、昨年活動20周年を迎えた「にじいろ読書会」による読み聞かせ、農業という地域の特色を生かした体験活動

(米の6次産業化)、小学校では数少ない吹奏楽部の立ち上げ等があります。どの活動も「地域・学校・家庭」が一体となって作り上げたものです。それが様々なネットワークで広がりを見せ、活動を続けてくることができました。

今回の受賞をきっかけに、地域との繋がりがより一層深まり、子どもたちはもちろん、私たち大人にとっても地域にとっても「誇れる学校」「頼れる存在」となれるよう、これからもPTA活動に取り組んでいきたいと思います。今後ともご指導、ご鞭撻の程、お願ひ申し上げます。